



学校教育目標 未来を見つめ夢や希望を抱き、なりたい自分に向かって挑戦し続ける西浦っ子の育成
めざす子ども像 「気づく」「考える」「行動する」子ども



2学期は「凡事徹底(ぼんじてっい)」

37日間の夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。命・体を大切にしてくれて本当にうれしく思います。さあ2学期スタートです。始業式では、子どもたちにこんなお話をしました。

2学期は「凡事徹底」をやっていきましょう。「凡事徹底」とは、特別なことではなく、普通のことや当たり前のことをやり続けることです。みなさんの生活に当てはめると、学校では「勉強する、遊ぶ、当番や係の仕事をする、掃除をする、あいさつをする、先生や友達の話聴く、おしゃべりする、NDGsに取り組む」など、家では「早寝早起きをする、ご飯を食べる、宿題をする、手伝いをする、家族とくつろぎのひとときを過ごす」などをやり続けることです。「なーんだ。当たり前じゃん」と思う人もきつといることでしょう。この凡事徹底のすごいところは、この当たり前のことや、ちょっとした努力を続けると、後に大きな成果や変化をもたらすところなのです。例えば、西浦小の子どもたちが、毎日あいさつをし続けるとどうなるでしょう？明るい学校、明るい西浦になるはず。大人も子どもも、みんなが知り合いに、仲良しになって、楽しい毎日になるはず。続けることは難しいです。でも、今やっていることが必ず大きな力や成果になることを信じて、「凡事徹底」をやっていきましょう。

西浦小のめざす児童の姿は「気づく・考える・行動する子」です。今までやってきたことをちゃんと続けていくこと、これが2学期のみんなの目標です。～終わり～

2学期は運動会などの行事を通して成長していく姿もとても楽しみです。そして、今やっていることをちゃんと続けていくことで、力を付けていく日々子どもたちを温かく支え、応援していきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。



秋季大運動会について

- 実施日時 9月28日(土) 8:30~11:30
※雨天等での順延の場合、当日朝6時にマチコミメール、ホームページに掲載します。
※新入学児のかけっこは、10時頃を予定しています。参加される新入学児は9時50分までに入場門に集合してください。
- 観覧者用暑さ対策について
 - ・ 暑さ対策用のテントを3張設置します。どうぞご利用ください。また、敬老用テントにはいすを準備していますが、暑さ対策用テントには、いすを各自でお持ちください。
 - ・ グランド東西の両端に、ご家庭用パラソルやテント等を設置する場所を設けます。朝6時20分から設置可能としています。ご希望の方は白線の内側に設置してください。

担任の交代について

わかば学級担任の尾崎 香純 教諭が産休に入りました。2学期より勝田 裕里 教諭がわかば学級担任となります。令和3年度も本校で勤務した経験があります。どうぞよろしくお願いいたします。

学校評価アンケートについて

ご協力をいただきましてありがとうございました。いただいたご意見等を真摯に受け止め、改善を図るべきところを検討し、2学期の学校運営や学級経営、授業改善に生かしてまいります。別紙にアンケート結果を載せております。ご覧ください。



ふれあいステーション西浦

防災キャンプを行いました

西浦の子ども会と地域の防災部会の連携のもと、7月27日～28日に西浦小で防災キャンプを行いました。

参加した子どもたちはグループに分かれ、それぞれのコーナーで体験活動を行いました。①新聞紙でスリッパ作り ②災害図上訓練 DIG (ディグ) ③段ボールベッド作り ④震度5の体験です。子どもたちはどのコーナーも真剣に取り組みました。いつ起こるか分からない災害に備えるためにも、DIGのように、地域の特徴を知り、起こるかもしれない災害をみんなで想像し、議論しておくことが防災力のアップにつながります。

昼ご飯は、非常食体験です。アルファ米を使用しており、湯を注いで15分くらいで完成です。様々な種類の非常食があります。家にも準備をしておくと思いしました。

平成21年7月21日に、猛烈な雨に見舞われ、防府市で大規模な土砂災害や浸水被害が発生し、尊い命が失われました。その災害時の写真を多目的室に展示していただきました。

また、県の防災担当の方から、約30年以内に発生する確率の高い、南海トラフ地震や津波からの避難行動のとり方、日々の備えについてお話を聴きました。子どもも大人も、自分で命を守る(自助)、家族や地域の人と協力し助け合うこと(共助)について学びを深め、自分事として考えることができました。

夕方からは、楽しみにしていたバーベキュー、そして夜は肝試し大会。和室や多目的室で1泊しました。とても楽しい思い出ができました。

8月8日の日向灘を震源とした最大震度6弱の地震によって初めて発表された「巨大地震注意」が1週間継続されました。「地震大国日本」に警戒感が広がったのも事実です。今こそ、命を守る行動を誰もがとれるように、子どもも大人も防災への意識を高めていくことが、とても必要だと思います。



2学期の地域連携教育・地域連携活動について

- ①学習支援ボランティア ※ボランティアの方を絶賛募集中です。西浦小までお問い合わせください。
- ・九九マスター教室 11/22 11/26 12/3 12/6 12/10 12/13 12/17 10:05～10:20
 - ・寺子屋学習会 10/11 10/25 11/22 12/13 15:20～16:00
 - ・3年生書写 10/15 10/22 11/5 11/19 12/2 13:55～14:40
- ②おしゃべりの会 9/17 10/15 11/19 (赤ちゃんハイハイレース開催予定) 12/17 13:00～
- ③各学年の生活科・総合的な学習の時間 (詳細は後日マチコミメールやホームページ等でお知らせします)